



DINERO

Comité de notables dejó colgado a Claudio // Amplían plazo para regularizar chocolates // No cree Biden que habrá recesión

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

EL GOBIERNO DE Estados Unidos va a decepcionarse con el desempeño de Claudio X. González. A través de ciertos mecanismos ha venido asignando apoyo financiero a sus organizaciones, pero no pega una, parece que está salado. Su último descalabro no es excusable. Renunció en masa el comité ciudadano que iba a integrar una especie de Inito (un INE chiquito) que serviría a la finalidad de dar un toque democrático y ciudadano a la selección del candidato de la Alianza Va por Mexico (PRI, PAN y PRD). Tiraron la toalla todos: Leonardo Valdés Zurita, Mariclaire Acosta Urquidi, Sergio Aguayo Quezada, María del Carmen Alanís Figueroa, Marco Antonio Baños Martínez, Teresa González Luna, Rosa María Mirón Lince, Rodrigo Morales Manzanares, María Elena Morera Mitre, Arturo Sánchez Gutiérrez y Guillermo Sheridan Prieto. En una declaración conjunta señalan: “En las últimas semanas recibimos la invitación para formar parte de un proceso ciudadano novedoso: organizar una consulta nacional a fin de conocer la preferencia ciudadana respecto a un liderazgo de cara al proceso electoral de 2024. El planteamiento buscaba reunir a un grupo de personas con conocimientos en materia electoral, así como liderazgos reconocidos dentro de la sociedad civil”. Agregan: “El esquema bajo el cual se llevará el proceso de consulta ha cambiado respecto de lo originalmente planteado, por lo que el grupo tomó la decisión de disolverse”. En realidad no cambió nada. Sólo que vieron con más claridad lo que Claudio quería –y quiere–, que no es otra cosa que designar al candidato presidencial. De hecho ya lo hizo, es su asesor Gustavo de Hoyos, ex presidente de la Coparmex. Hay 13 suspirantes dispuestos a hacerle el juego.

Chocolates

TODAS LAS FAMILIAS mexicanas tienen derecho a poseer un automóvil, no sólo las que tienen recursos para adquirir uno nuevo. Esa es la razón por la que se ampliará la franquicia para importar unidades usadas en el norte del país, bajo ciertas condiciones. No gusta a los fabricantes. “La entrada masiva de vehículos usados sólo beneficia a las mafias que lucran con su introducción y comercialización”, lamentó Gui-

lermo Rosales sobre el anuncio de Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, en cuanto a la ampliación del decreto que permite la regularización de vehículos usados de procedencia extranjera hasta el 30 de septiembre de 2023. El presidente ejecutivo de la AMDA (Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores) explicó que en tres días –el viernes– concluiría tal disposición, pero no será así. Esta será la quinta ampliación, ya que inicialmente el decreto contemplaba concluir el 20 de julio de 2022.

Biden, campaña

EL PRESIDENTE JOE Biden dijo a un grupo de simpatizantes que cree que Estados Unidos evitará la recesión que los economistas y los bancos han estado prediciendo durante mucho tiempo, de acuerdo con una información de Bloomberg. Los analistas aseguran que se avecina una recesión, dijo Biden durante un encuentro de recaudación de fondos para su campaña política en las afueras de Washington. “Ha estado viniendo durante 11 meses, bueno, ¿adivinen qué? No creo que vaya a llegar”. Citó un mercado laboral aún fuerte y sus esfuerzos por reducir la inflación. Biden no dejará caer la economía hasta el día de la elección, el año próximo, pero es una incógnita lo que sucederá después. Es un tema que concierne a México.

Twitterati

TRABAJADOR@S DE LA alcaldía Benito Juárez @BJAlcaldía nos piden dar a conocer que Noelia, hermana del PANista @JorgeRoHe, vinculada recientemente a proceso por enriquecimiento ilícito, “trabaja” desde hace años en la alcaldía con un sueldo de 40 mil pesos, pero desde hace unos cinco años no se presenta, por lo que es una *aviadora*. “No se nos olvida porque siempre se burlaba de las personas de menor rango”. Ella y la esposa de Aridjis, actualmente preso, abrieron una cadena de estéticas, y su esposo, Gómez Bolaños, alias *el Pato*, es la mano derecha de su hermano señalado como integrante de la cúpula del #CartelInmobiliario en esa alcaldía.

@tomaspliegoc

Facebook, Twitter: galvanochoa
Correo: galvanochoa@gmail.com



EBRARD REPROCHA DESIGUALDAD EN LA CONTIENDA



▲ El ex canciller Marcelo Ebrard visitó ayer el jardín Hidalgo, de Coyoacán, como parte de sus actividades en busca de la coordinación de la 4T. Foto Luis Castillo